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0 vereador, Loandro Magoga, no uso de
suas prerrogativas parlamentares, etc. ;

lndica ao   Excelentissimo   Prefeito   EVANDRO   FARIAS   IVIURA,   as

3reo:I:::ciF:::essue||z:rce#,nseecne:::r:ati#o:8f:::nRdoa5tRe,g3%,a:::nt:::'dMeu,nei:,i,!::
estudos visando proceder a renovagao da frota dos veiculos (viaturas) utilizados pela
Guarda Civil Municipal de Santa F6 do Sul -GCM por veiculos eletrlcos.

JUSTIFICATIVA:

Diferentemente dos carros comuns (tradicionais) que sao abastecidos por combustiveis
fosseis,  os carros eletricos sao em geral alimentados por energia el6trica e operam  a  partir de
baterias recarregaveis que fornece a energia para o autom6vel se movimentar e com isso traz
uma s6rie de  beneficios,  principalmente por ser mais econ6mico  com  custo de abastecimento
bern menor, bern como ainda a manutengao e eventuais consertos, alem de apresentar urn 6timo
desempenho,  de ser menos  poluente,  mais silencioso e tambem ter urn consumo de energia
mais eficiente.

Diante  do  exposto  o  presente  pedido  tern  por  objetivo  indicar  que  seja  realizado  a
renovagao  da  frota  dos  veiculos  (viaturas)  que  atualmente  sao  utilizados  pela  Guarda  Civil
Municipal de Santa F6 do Sul -GCM por veiculos eletricos, pois somos sabedores que tao logo
sera necessaria a renovagao dessas viaturas que atualmente sao velculos que funcionam por
combustao.  Fato  e  que,  toda  mudanca  sustentavel  6  urn  processo  que  precisa  de  tempo  e
empenho,   mais   este   vereador  acredita   que  ja   e   possivel   haver   urn   planejamento   pela
Administragao Municipal para que no futuro seja realizada a renovaeao da frota dos veiculos da
Guarda  Municipal  de  Santa  Fe  por veiculos  el6tricos,  onde  a  economia  de  combustivel  sera
muito  grande,  Ievando-se  em  consideraeao  que  os  veiculos  da  GCM  roda  24  horas  por dia
realizando rondas pelas ruas e avenidas da cidade e que o custo maior para sua aquisieao sera
diluido   mos anos seguintes de servigos.

Importante ressaltar ainda que, outros municipios brasileiros ja vein se utilizando destes
veiculos   eletricos   que,   alem   de   ser  ecologicamente   correto   os   mesmos   tern   urn   custo
operacional bern menor do que os tradicionais.

Dai,  faz-se  a  presente  propositura  que  esta  a  merecer  a  atengao  da  Administragao
Municipal.
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